



A DEBATE, PRESENCIA DE EJÉRCITO

El Congreso de la Ciudad de México discutirá el martes la minuta aprobada por el Congreso de la Unión para mantener al Ejército en las calles hasta 2028. Al ser reforma constitucional, debe ser avalada por la mayoría de los congresos locales.

Al respecto, el diputado local del PAN, Aníbal Cañez, presentó una iniciativa para profesionalizar y mejorar las condiciones laborales de los policías, con la finalidad de disminuir los índices delictivos en la capital. • Omar Díaz